



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Klaus Holetschek, Sandro Kirchner, Alexander König, Benjamin Miskowitsch, Martin Mittag, Walter Nussel, Ulrike Scharf, Klaus Stöttner CSU,**

Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Manfred Eibl, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Susann Enders, Dr. Hubert Faltermeier, Hans Friedl, Tobias Gotthardt, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Wolfgang Hauber, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Nikolaus Kraus, Rainer Ludwig, Gerald Pittner, Bernhard Pohl, Kerstin Radler, Gabi Schmidt, Jutta Widmann, Benno Zierer und Fraktion (FREIE WÄHLER)

Drs. 18/4753, 18/5325

Bericht über Förderstrukturen für bayerische Spitzentechnologie im Bereich der Künstlichen Intelligenz

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Wirtschaft, Landesentwicklung, Energie, Medien und Digitalisierung zu berichten, wie die derzeitigen Förderstrukturen für bayerische Spitzentechnologie im Bereich der Künstlichen Intelligenz (KI), etwa für Start-ups, ausgestaltet sind, welche Ethik-Leitlinien und ökologischen Kriterien bei der Auswahl der Förderprojekte zugrunde gelegt werden und welche Maßnahmen ggf. ergriffen werden könnten, um bürokratische Hürden bei der Beantragung und Auszahlung abzubauen.

Die Präsidentin

I.V.

Karl Freller

I. Vizepräsident